

Estados Unidos

EL FALLECIMIENTO DEL Dr. RUSSELL S. FISHER

El Dr. Russell S. Fisher, Chief Medical Examiner del Estado de Maryland, Estados Unidos, falleció el 21 de mayo último, a la edad de 67 años.

El Dr. Fisher fue uno de los especialistas que formó el Dr. Alan Moritz, en su paso como profesor de Medicina Legal en la Universidad de Harvard, en la primera residencia en Patología Forense que se instituyó en los Estados Unidos.

El Dr. Fisher ocupó el cargo de Jefe de la Oficina Médico-Legal de Maryland, desde 1949. Este fue el primer estado de la Unión americana que aplicó el sistema moderno de Medical Examiner para todo su territorio.

Profesor de Medicina Legal en la Universidad de Maryland y en la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Johns Hopkins, presidente de la Academia Americana de Ciencias Forenses en 1960 y co-autor con el Dr. Werner U. Spitz del libro "Medico-legal Investigation of Death", el doctor Fisher era en la actualidad el especialista norteamericano en esta disciplina de mayor prestigio y experiencia.

El director de este Boletín tuvo el privilegio de ser su discípulo en 1963, durante su especialización en los Estados Unidos.

REUNION ANUAL N° 37 DE LA ACADEMIA AMERICANA DE CIENCIAS FORENSES

En el Riviera Hotel, Las Vegas, Nevada, se llevará a cabo la Reunión Anual N° 37 de la Academia Americana de Ciencias Forenses.

El tema principal es "Ciencia Forense en el litigio civil" (Forensic Science in Civil Litigation).

Para información: American Academy of Forensic Sciences, 225 S. Academy Boulevard, Colorado Springs, Colorado 80910 - (303) 596-6006.

Señor lector con el fin de seguir enviándole este boletín, sírvase confirmar su dirección.

México

CURSO DE ACTUALIZACION EN MEDICINA FORENSE

Auspiciado por la Sociedad Mexicana de Medicina Forense, Criminología y Criminalística, y el Servicio Médico Forense, tendrá lugar un Curso de Actualización en Medicina Forense, del 22 al 26 de octubre.

Venezuela

CONGRESO DE SEXOLOGIA

Del 3 al 8 de diciembre próximo, tendrá lugar en Caracas, el Primer Congreso Hispanoamericano de Sexología.

CARTAS AL DIRECTOR

"mi sincero y profundo agradecimiento por la gentileza de incluirme en la lista de los lectores que tienen el elevado honor de recibir ese prestigioso y útil órgano de información especializada".

Lic. Oscar Fonseca Montoya

Juez Superior Penal de San José

ASOCIACION COSTARRICENSE DE MEDICINA LEGAL Y TOXICOLOGIA

Junta Directiva 1983-1985

Presidente:	Dr. Eduardo Vargas Alvarado
Vice-Presidente:	Dr. Wagner Rodríguez Camacho
Secretaria:	Dra. Leslie Solano Calderón
Tesorero:	Dr. Carlos Luis Abarca Barrantes
Vocal 1:	Dr. Miguel Angel Arguedas Piedra
Vocal 2:	Dr. Gerardo Montiel Larrea

BOLETIN COSTARRICENSE DE MEDICINA LEGAL

Director:	Dr. Eduardo Vargas Alvarado
Editor:	Lic. José F. Ruiz Mejía
Consejo Editorial:	Dr. Manuel Zaldón Pérez Dr. Wagner Rodríguez Camacho Dra. Leslie Solano Calderón Dr. Carlos Luis Abarca Barrantes Dr. Miguel Angel Arguedas Piedra
Levantado de textos:	Sra. María Felicia Montealegre Bejarano

El Boletín de Medicina Legal es la publicación científica oficial de la Asociación Costarricense de Medicina Legal y Toxicología. Aparece en enero, abril, julio y octubre. Se acepta censo.
Dirección postal: Apartado 534, Paseo de los Estudiantes
1002 San José, COSTA RICA